



N° 117

Le 19 mai 1993

M^{me} McDOUGALL ANNONCE 10,3 MILLIONS \$ POUR APPUYER LA RÉFORME DÉMOCRATIQUE EN AFRIQUE DU SUD

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Canada accroîtra de 10,3 millions \$ son programme destiné à aider l'Afrique du Sud à devenir une société pleinement démocratique et non raciale. L'aide à la réforme du secteur public passera de 10 à 15 millions \$, et 300 000 \$ seront fournis pour appuyer les initiatives communautaires de maintien de l'ordre en Afrique du Sud. Ces fonds proviennent du programme d'assistance à l'Afrique du Sud de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

M^{me} McDougall a fait cette annonce aujourd'hui à Johannesburg, après avoir rencontré M. Nelson Mandela, le président du Congrès national africain.

«Le Canada est très encouragé par les importants progrès récemment réalisés dans les négociations multipartites en Afrique du Sud, a déclaré M^{me} McDougall. Le Canada continuera de soutenir politiquement et pratiquement ce processus, qui devrait mener à une nouvelle Afrique du Sud démocratique et non raciale.»

Le programme canadien d'appui du secteur public, initialement annoncé par le premier ministre Mulroney en mars 1992, se concentre sur deux activités : la collaboration avec les Sud-Africains pour les appuyer dans la formulation des politiques dans les domaines de l'éducation, de la gestion macro-économique et de l'administration publique; et la formation des Sud-Africains qui composeront la Fonction publique de l'après-apartheid. Les Sud-Africains qui sont engagés dans la transition vers la démocratie, surtout ceux qui ont visité le Canada depuis un an, ont constaté que l'expérience canadienne s'applique fort bien à la situation que connaît maintenant leur pays. Les approches canadiennes applicables à des domaines comme l'équité en matière d'emploi, la formation linguistique et